



Sexta sesión extraordinaria del Observatorio de Participación Política

EN LA POLÍTICA

Piden alto a la violencia de género

ELIZABETH RÍOS

Solicitan que todas y todos difundan ampliamente las acciones emprendidas desde el Observatorio

Enlaces de partidos políticos y representantes de asociaciones civiles solicitaron fortalecer las acciones emprendidas para prevenir, atender y combatir la violencia de género en todas sus modalidades en el Estado de México, a través de las diversas instituciones.

Además, hicieron un llamado para que se establezcan los mecanismos que garanticen la participación igualitaria de las mujeres en el siguiente proceso electoral.

Lo anterior, durante la sexta sesión extraordinaria del Observatorio de Participación Política de las Mujeres en el Estado de México, en la que se dio inicio a los 16 días de activismo contra la violencia de género como parte de la campaña lanzada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que inicia el 25 de noviembre Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

En su intervención, Elena Lara Paura, presidenta de Generando Cambios de Conciencia GESOMEX A.C., afirmó que urgen acciones que verdaderamente ayu-

den a combatir la violencia de género en contra de las mujeres, además de dejar de normalizar las distintas expresiones contra las mujeres.

Pidió que las acciones emprendidas desde el Observatorio sean difundidas ampliamente por todas y todos los integrantes, pues aún prevalece el desconocimiento público sobre la labor del mismo.

"Nosotros somos el Observatorio y la verdad no lo conocen, me da mucha tristeza que no se le dé difusión a la página del Observatorio, que realmente no sepan el trabajo tan maravilloso que estamos haciendo nosotros", subrayó Elena Lara, quien reiteró que las y los funcionarios que participan en el Observatorio deben ayudar en la difusión.

En su intervención, Ana Yurixi Leyva Piñón, enlace del Partido del Trabajo, consideró que se deben fortalecer las acciones para combatir la violencia contra las mujeres y la violencia política en razón de género más allá de los días de activismo por la conmemoración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

La diputada local del PRI, Paola Jiménez Hernández, sostuvo que en materia legislativa el Congreso local ha impulsado acciones para fortalecer la igualdad de género, entre ellas la modificación del marco jurídico para la participación igualitaria en los gabinetes municipales.

Los partidos políticos deben dar a conocer los mecanismos que utilicen para evitar tener en sus filas candidatos violentadores

Participación de mujeres en la elección debe ser sin violencia y sin miedo

ALMA RODRÍGUEZ

Al efectuar su Sexta Sesión Extraordinaria, las y los integrantes del Observatorio de Participación Política de las Mujeres en el Estado de México reconocieron que ante el inicio próximo del proceso electoral 2024, en donde se renovarán mil 300 cargos en la entidad, el reto será garantizar que las mujeres puedan acceder a un espacio de elección popular sin violencia y sin miedo.

Indicaron que en días subsiguientes habrán de intensificar su labor con miras al 2024, bajo el entendido que deben generar sinergia entre diferentes instituciones para garantizar un estado más equitativo.

La presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México y del Observatorio, Martha Patricia Tovar Pescador resaltó que esta organización integrada por titulares y representantes de instancias de gobierno, de insti-

tutos electorales, partidos políticos, órganos autónomos y organizaciones civiles, está llamado a tener un papel fundamental en el fortalecimiento de la calidad de la democracia mexiquense.

“El observatorio representa una plataforma fundamental para impulsar la igualdad de género en el ámbito político, día con día las mujeres nos enfrentamos a grandes desafíos, pero también a grandes oportunidades de transformación. El reto es que las mujeres puedan acceder a espacios de elección popular sin violencia y sin miedo, logrando un estado más equitativo”, expresó.

La secretaria de las Mujeres, Mónica Chávez Durán, señaló que este año se dio un proceso histórico donde una mujer está al frente del estado, lo que abre la posibilidad de que las mujeres estén presentes en más cargos públicos. “Nos enfrentamos a un gran reto el próximo año por el proceso electoral,



FOTO: ESPECIAL

en donde el observatorio tendrá que estar muy pendiente de las elecciones, para que se pueda visibilizar la participación mayoritariamente de las mujeres”, dijo.

En tanto, la diputada Paola Jiménez señaló que ante el Congreso Local se está haciendo la parte que les toca, pues recientemente se presentó una iniciativa para garantizar el 50% de espacios dentro del Poder Legislativo para las mujeres y pidió al Observatorio gestionar encuentros con líderes partidistas para que refieran qué acciones realizan a fin de que los hombres violentadores no sean postulados para un cargo.